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REQUERIMENTON.9/5700/2021

EMENTA: Informações sobre programa de
RegularizaçãoFundiária.

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador Tunico -(DEM), no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita

Municipal, os seguintes pedidos de informações:

Considerando o programa de regularização fundiária para legalizar e titularizar as

pessoas e ocupantesde terra da união.

Considerando que a regularização fundiária consiste em garantir ao proprietário a

junção social da propriedade rural e direito ao meio ambiente.

Considerando que o referido programa de regularização iniciado no bairro São Bento,

encontra-se parado.

Pergunta-se:

Por que foi interrompidoo programa no referido bairro?

Quantos imóveis já foram regularizados? de
N

Assistência social do município responsável pelo levantamento tem conhecimento de . 8
quantos imóveis faltam para serem regularizados? S

Caso positivo quantos? Q
aíHá previsão para retomada do programa para o ano de 2021?

Caso negativo,qual a previsão?

Justificativas:

Moradores do bairro interessados no programa questionaram esse Vereador quanto a

retomada do programa.

Valinhos, 25 de agosto de 2021. 
Vereador(DEM) 
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